

Römisches Stadtviertel

Das Römische Stadtviertel kann ohne Übertreibung als Prunkstück der Römerstadt Carnuntum bezeichnet werden. Mittlerweile vier voll funktionsfähige Häuser, das große Besucherzentrum, das Restaurant „Forum Culinarium“, ein großer Kinderspielplatz und ein riesiges Freigelände mit Bäumen und Wiesen nehmen den Besucher mit auf eine einmalige Reise in die antike römische Welt, wo der Alltag für ein paar Stunden vergessen werden kann.

Dabei gibt es viel zu sehen, das voll funktionsfähige Badehaus, die „Römische Therme“, ein herrschaftliches Stadtpalais, die „villa urbana“, das geschäftige Haus des Ölhändlers und das bürgerliche „Haus des Lucius“. Erleben Sie wie in der Therme das Wasser plätschert, bewundern sie die fantastischen Wandmalereien in der Villa, oder schlendern Sie durch den Garten des Lucius.

Optimalerweise buchen Sie für Ihren Besuch im Römischen Stadtviertel eine der regulären Führungen (Dauer: 1 Stunde), die vorab im Internet oder an der Kasse gelöst werden können. Darüber hinaus werden Reservierungen für Privatgruppen und eine große Zahl an individuellen Programmen angeboten.